

一表紙の写真について一

町内各小学校の入学式では、在校生の参加を制限するなど、規模を縮小して行われました。保護者が見守る中、新1年生は名前を呼ばれると元気に返事をしました。

写真は式典を終え退場する西小学校1年生の様子です。



一緒に遊んだお友達・先生へありがとう

3月20日、くっちゃん保育所ぬくぬくで修了式が行われ、9名の子もたちが修了証書を受け取り、小学校で頑張りたいことなどを発表しました。



手話はここに伝わることば

倶知安町では毎年、手話奉仕員養成研修を実施しており、4月7日には保健福祉会館にて令和2年度の開講式が行われました。受講生は全32回の講座で基礎的な手話について学びます。



新入学おめでとうございます 町内各校で新たな門出

写真左：4月7日倶知安中学校

写真右：4月8日倶知安高等学校

(写真は各校より提供)

町内の中学校・高等学校で行われた入学式では、3月の卒業式と同様に新型コロナウイルスの感染防止に努めるため、参加者を制限して一定の間隔を空け、式典時間を短縮するなどの対応が取られました。マスク姿の新入生は、希望を胸に新たな学生生活をスタートさせました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



羊蹄山ろく消防組合 新体制で始動

羊蹄山麓7町村を管轄する羊蹄山ろく消防組合の小林淳一消防長が3月31日付けで退職。新たに岡田秀孝氏が就任し、4月1日に文字町長から辞令が交付されました。



青空の下で自然を感じる

フットパスウォーキングが4月18日に行われました。参加者は、まだ所々雪が残る中を約1時間30分かけて散策し、ミズナラの大木など、半月湖周辺の自然の魅力を楽しみました。

